

A15

Bewerbung

Initiator*innen: Pauline Brun (KV Dresden)

Titel: Pauline Brun

Foto



Angaben

Alter: 29

Selbstvorstellung

Bewerbung als Delegierte für die Landesversammlung am 15. Dezember 2024 in Löbau

Liebe Freund*innen,

meine bisherige Zeit als Sprecherin dieses Kreisverbandes war intensiv und aufregend – geprägt von

Wahlkampforganisation, strategischen Verhandlungen mit anderen Kreisverbänden und der Aufgabe, die unterschiedlichen Bedürfnisse unserer Mitglieder anzuhören und Unterstützung anzubieten. Nun steht ein weiterer entscheidender Moment bevor: die Landesversammlung (LDK) am 15. Dezember in Löbau.

An diesem Tag tragen wir eine besondere Verantwortung. Wir stellen die Landesliste für die Bundestagswahl 2025 auf – eine Liste, die über die grüne Vertretung Sachsens im Bundestag entscheidet und den Weg für unseren nächsten Wahlkampf ebnet. Es wird ein harter Kampf, und wir müssen all unsere Kräfte mobilisieren, um unsere Erfolge zu sichern. Ich freue mich darauf!

Für uns als Kreisverband Dresden geht es um viel, denn das Ziel ist klar: Wir wollen für Dresden einen aussichtsreichen Platz auf der Landesliste sichern. Es ist entscheidend, dass Dresden und die Region Ostsachsen – einschließlich ihrer ländlichen Gebiete – kraftvoll im Bundestag vertreten ist. Diese Regionen verdienen eine starke Stimme, die ihre Interessen klar und kraftvoll vertritt. Gleichzeitig brauchen wir auch eine starke, vielfältige und ausgewogene Landesliste, die Sachsen in all seiner Breite repräsentiert und uns optimal für den kommenden Bundestagswahlkampf aufstellt. Ich bin überzeugt, dass Vielfalt und Repräsentation essenziell sind, um Sachsen grün und zukunftsorientiert zu gestalten.

Als Sprecherin will ich mich mit ganzer Kraft für die Ziele unseres Kreisverbands einsetzen und gemeinsam mit euch die besten Voraussetzungen für einen erfolgreichen Bundestagswahlkampf schaffen. Meine Wurzeln liegen in Ostsachsen. Ich bitte um euer Vertrauen und eure Stimme, damit ich mein Zuhause Dresden in meiner alten Heimat repräsentieren darf.

Viele Grüße
Pauline